



En la Corte “vamos a hacer mucho con poco”, afirma Hugo Aguilar

**FERNANDO CAMACHO Y
ENRIQUE MÉNDEZ**

“Hacer mucho con poco” presupuesto, e incluso bajar salarios, es uno de los compromisos del próximo presidente de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Hugo Aguilar Ortiz, quien afirmó que el máximo tribunal será “de puertas abiertas”, para tomar en cuenta a todos los sectores, y que deje de existir la figura del “ministro inalcanzable”.

El jurista mixteco aseguró que llega al cargo “con entera autonomía”, al no tener compromisos con ningún partido político, aunque aclaró que esa independencia “no implica aislamiento, ruptura o confrontación” y está abierto a dialogar con los otros poderes.

Tras participar en un foro en la Cámara de Diputados, en el marco del Día Internacional de los Pueblos Indígenas, Aguilar accedió a responder tres preguntas de los medios –cuyo tema fue inquirido previamente por personal de comunicación del Legislativo–, una

la relacionada con el presupuesto para el año entrante de la SCJN.

Lo anterior, debido a que los ministros salientes de la Corte solicitarían un aumento de 8.1 por ciento en términos reales para 2026.

“Nosotros realizamos ya la revisión del funcionamiento de la Corte, del presupuesto, y vamos a proponer algunos ajustes, porque como saben, quien tomará la decisión será el órgano de administración judicial. Pero hemos revisado y todavía falta ajustar salarios. Vamos a ir a la baja”, adelantó.

Pese a ello, dijo, “no habrá una contradicción entre austeridad y eficiencia. Vamos a hacer mucho con poco”, y reiteró: “no tengo carrera política, no tengo compromiso con ningún partido, agrupación política ni ningún otro sector”.

Desde “el día uno”, afirmó, en la SCJN “vamos a cambiar aspectos de forma, desde abrir la puerta, el trato, la cercanía con la gente. Ya no va a haber el ministro inalcanzable, con el que es difícil hablar. La única limitante será el tiempo, lo que nos alcance en las horas del día para dialogar con todos”.